
5 Pièces

149 m²

Réf. V2925PA

2 170 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Avenue Paul Doumer - TrocadéroDans un immeuble d'angle récent de

bon  standing,  doté  de  2  ascenseurs  et  d'un  gardien.  Nous  vous

proposons  seul  au  quatrième  étage  avec  un  accès  privatif  par

ascenseur,  un  appartement  familial,  d'une  surface  de  149  m²  (loi

Carrez) hors balcons.Il se compose comme suit :- Une galerie d'entrée-

Une  double  réception-  Une  cuisine  équipée-  Une  chambre  avec

dressing  et  salle  de  bains-  Deux  chambres-  Une  salles  de  douche-

Deux toilettesLe plan d'angle est particulièrement agréable et lumineux.

La  partie  nuit  est  distincte  des  réceptions  avec  balcons.Une  place  de

parking ...

Avenue Paul Doumer - TrocadéroIn a recent corner building of good standing, with

2 elevators and a janitor. On the fourth floor alone, with private elevator access, we

offer you a family apartment with a surface area of 149 m² (Carrez law) excluding

balconies.It  comprises-  An  entrance  gallery-  A  double  reception  room-  A  fitted

kitchen-  One  bedroom  with  dressing  room  and  bathroom-  Two  bedrooms-  A

shower room- Two toiletsThe corner layout  is  particularly  pleasant  and bright.  The

night  area  is  separate  from  the  receptions  with  balconies.A  parking  space  in  the

building and a cellar complete this ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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